



Communiqué de presse – Lundi 31 juillet

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jeanne Moreau

J'apprends avec une grande tristesse le décès de Jeanne Moreau, Parisienne de naissance et de toujours.

Ce sont tous les talents qui sont concentrés en Jeanne Moreau, actrice d'exception qui restera dans toutes les mémoires pour d'innombrables rôles notamment dans « Ascenseur pour l'Echafaud » ou « Jules et Jim » ; tous les plus grands réalisateurs des 50 dernières années lui auront proposé d'incarner pour eux des personnages d'une grande force de caractère et d'une grande liberté.

Son Oscar d'honneur en 1998 est le reflet de cette place unique qu'elle aura incarné dans le cinéma international. En parallèle, elle resta toute sa carrière fidèle et présente au théâtre. Elle s'essaya par deux fois à la réalisation. Et enfin, sa place dans le monde de la chanson fut tout aussi singulière et unique avec ce Tourbillon que chacun a en tête.

Jeanne Moreau était aussi une femme engagée. Envers les jeunes réalisateurs, qu'elle a accompagnés en étant présente comme Présidente et marraine du Festival International Premiers Plans d'Angers dédié aux jeunes réalisateurs et en y fondant une école de cinéma.

Féministe, elle a signé en 1971, le manifeste des "343 salopes" dans le Nouvel Observateur exigeant le droit à l'avortement et a plus récemment soutenu Nadejda Tolokonnikova des Pussy Riots en 2013.

Je la remercie enfin de m'avoir apporté son soutien lors de la campagne municipale de 2014 ; sa force de caractère nourrissante me fut précieuse.

Au nom des Parisiens et en mon nom personnel, je souhaite rendre hommage à Jeanne Moreau, qui aura marqué à tout jamais notre culture commune. J'adresse également mes plus sincères condoléances à ses proches.

Anne Hidalgo
Maire de Paris